

Antisipasi Tawuran Pelajar, Polsek Gempol Laksanakan Patroli Bubar Sekolah

Panji R - CIREBON.GO.WEB.ID

Oct 30, 2023 - 13:40



CIREBON - Patroli dengan sasaran mencegah terjadi gangguan Kamtibmas yang disebabkan oleh adanya potensi gangguan, baik ambang gangguan maupun gangguan nyata dengan cara mendatangi, menjelajahi, mengamati, mengawasi, memperhatikan situasi, dan/atau kondisi (Quick Respon) yang diperkirakan akan menimbulkan gangguan nyata yang memerlukan kehadiran Polri untuk melakukan tindakan-tindakan Kepolisian.

Unit Patroli Presisi Macan Kumbang Polsek Gempol melaksanakan patroli stanby di SMK PGRI 2 Palimanan antisipasi C3, geng motor, tawuran pelajar dan kejahatan jalanan lainnya termasuk Desa Palimanan Timur Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon. Senin (30/10/2023) pukul 12.30.Wib.

Polsek Gempol dalam mengantisipasi adanya gangguan Kamtibmas terus berupaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman dengan mengoptimalkan fungsi Kepolisian di bidang preventif, yaitu Polisi Berseragam melalui pemberdayaan tugas Samapta seperti pengaturan, penjagaan, pengawalan dan patroli. Pelaksanaan tugas patroli sebagai ujung tombak dalam mencegah terjadinya tindak pidana dapat dilaksanakan dengan patroli jalan kaki, menggunakan kendaraan bermotor/sepeda maupun menggunakan sarana transportasi lainnya.

Adapun sasaran patroli Macan Kumbang Polsek Gempol - Polresta Cirebon kali ini antara lain Alun alun Kecamatan Palimanan yang disinyalir tempat berkumpul anak-anak sekolah, Pawas Ipda SUBARNO tidak lupa selalu menghimbau para pelajar untuk segera pulang ke rumah masing-masing, selanjutnya Patroli Polsek Gempol menyisir daerah sekitar pintu tol Tegal karang yang merupakan tempat rawan terjadinya Tawuran pelajar.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN, S.I.k., M.H melalui Kapolsek Gempol KOMPOL MUNAWAN, SH menyampaikan bahwa Anggota selain tetap memonitor setiap perkembangan di Wilayahnya juga tetap Siaga berkaitan dengan situasi Kamtibmas terkini dengan tetap memberikan himbauan kepada Masyarakat, Kegiatan Patroli Macan Kumbang Polresta Cirebon merupakan tindak lanjut arahan Kapolresta Cirebon Kombes Pol.ARIF BUDIMAN. S.I.k., MH. melalui Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN, SH agar selalu monitoring termasuk kegiatan patroli himbauan kepada para pelajar yang berkerumun untuk membubarkan diri.